
- 1 - 

 

令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月２日（木） 午前１０時００分～１０時３０分 

質 問 者 ８番議員 大村 悟 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 新型コロナワク

チン接種について 

 

 

 

 

２ 市営住宅両仲間

団地について 

 

 

 

 

 

３ 学校プールのあ

り方について 

 

 

（１）これまでの接種状況について問う。 

 

（２）今後の接種計画について問う。 

 

 

 

（１）現在の入居状況と安心・安全面からの課題につい

て問う。 

 

（２）将来に向けての方向性について問う。 

 

 

 

（１）総合教育会議で協議された不知火小学校水泳授業

での市営温水プール活用策について問う。 

 

（２）総合教育会議参加者の反応と今後の方向性につい

て問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月２日（木） 午前１０時４０分～１１時１０分 

質 問 者 19番議員 豊田 紀代美 君（会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 地域防災計画に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 中央図書館につ

いて 

 

 

（１）本年８月の記録的大雨による本市の災害状況につ

いて問う。 

 

（２）消防団運営費等補助金について問う。 

 

（３）自主防災組織によるコロナ禍における災害避難所

訓練の実施について問う。 

 

（４）浅川（県河川）の浚渫について問う。 

 

 

 

（１）内部空間等製作業務委託について問う。 

 

（２）ブック＆カフェの図書館づくりについて問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月２日（木） 午前１１時２０分～１１時５０分 

質 問 者 22番議員 岡本 泰章 君（会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 人口減少に歯止

めをかける移住、

定住等の住宅対策

の具体化について 

 

 

（１）人口減少を食い止める必要性について 

 

（２）平成１７年の５町合併から令和２年までの１５年

間の人口減少の推移。 

（５年毎と１年毎の減少の実態について） 

 

（３）移住・定住化等の住宅対策の具体化について 

 

  ① 市有地を宅地用に格安で貸付持家の建設促進で

移住、定住を図る具体化について 

  

  ② 民間の小規模宅地開発による住宅建設に都市計

画による土地利用の誘導・規制などで協力し、持

家の建設促進で移住・定住を図る具体化について 

 

市   長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月２日（木） 午後１時００分～１時３０分 

質 問 者 21番議員 石川 洋一 君（会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 高規格道路整備

について 

 

 

 

 

 

 

２ 三角東港の振興

について 

 

 

 

 

３ 国道 266 号線冠

水対策について 

 

 

（１）高規格道路整備決定を受け、今後の課題を問う。 

 

（２）路線の詳細について問う。 

 

（３）九州自動車道との結束について問う。 

 

 

 

（１）東港の状況について問う。 

 

（２）今後の活用について問う。 

 

 

 

（１）金桁川対策を問う。 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月３日（金） 午前１０時００分～１０時３０分 

質 問 者 12番議員 五嶋 映司 君（会派：日本共産党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ ＩＣＴ教育につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 図書館について 

 

（１）タブレットを利用しての教育実践の現状について 

 

（２）教育効果について 

 

（３）有害サイトへのアクセス防止措置について 

 

（４）家庭での利用状況について 

 

（５）Ｗｉ-Ｆｉ環境のない家庭に対する対応について 

 

 

 

（１）指定管理にする具体的目的は 

 

（２）図書の選定について 

 

（３）地域との連携及び地域の資料収集体制について 

   

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月３日（金） 午前１０時４０分～１１時１０分 

質 問 者 14番議員 河野 正明 君（会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 地域気象防災支

援のための気象庁

等との取り組みに

ついて 

 

 

 

２ 災害時における

聴覚障がい者への

情報伝達について 

 

 

３ 企業版ふるさと

納税について 

 

（１）本市と、地元気象台との連携状況について問う。 

 

（２）研修や訓練についての本市の参加状況について問

う。 

 

 

 

（１）現状、課題について問う。 

 

 

 

 

（１）企業版ふるさと納税を活用した事業展開に向けて

の、地域再生計画の策定と企業登録の推進状況につ

いて問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月３日（金） 午前１１時２０分～１１時５０分 

質 問 者 ６番議員 高橋 佳大 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 孤立、孤独につ

いて 

 

 

 

 

 

２ コロナ禍につい

て 

 

 

 

３ 少子化対策につ

いて 

 

 

 

 

４ 公費負担選挙に

ついて 

 

（１）コロナ禍によって、長引く自粛や交流を制限され

る中、ストレスや引きこもりなどの精神的な不安の

解決など、市民や学校生活における児童生徒への相

談窓口は充実しているのかを問う。 

 

 

 

（１）経済的に厳しい状況にある職種などに対して、令

和３年度の本市の支援策はあるのかを問う。 

 

 

 

（１）県下２市１３町村で実施されている「結婚新生活

支援事業」の概要と、今後、本市でも検討される余

地はあるのかを問う。 

 

 

 

（１）先の定例会の一般質問で、公費負担について調査・

研究されるとの答弁だったが、進捗は。 

   また、一度に全額負担は財政上厳しいことは理解

できるから、部分的な公費負担はいかがなものかを

問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月３日（金） 午後１時００分～１時３０分 

質 問 者 ５番議員 坂下 勲 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 防災体制につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ スポーツ振興に

ついて 

 

（１）災害時の避難所開設及び避難方法について 

 

  ① 行政区あるいは自主防災組織による避難所開設

運営など、防災拠点センター以外の避難所開設が

必要と思うがどうか。また、財政支援についても

考慮すべきと思うがどうか。 

 

 ② 冠水した道路で安全かつ迅速に救出避難できる

対策を問う。 

 

（２）消防団員の処遇改善について 

 

  ① 大規模災害が頻発する中、地域防災の中核を担

う消防団員の処遇改善は喫緊の課題と思うがどう

か。 

 

 

 

（１）総合型地域スポーツクラブの育成について 

 

  ① 地域スポーツの振興策として、総合型地域スポ

ーツクラブのさらなる育成が不可欠と思うがどう

か。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月６日（月） 午前１０時００分～１０時３０分 

質 問 者 ４番議員 三角 隆史 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 経済対策につい

て 

 

 

 

 

 

２ 災害対策につい

て 

 

 

 

 

 

３ 教育行政につい

て 

 

（１）新型コロナウイルス、大雨により打撃を受けた企

業に対する救済策について問う。 

 

（２）熊本天草幹線道路がもたらす効果について問う。 

 

 

 

（１）大雨・満潮時に発生する箇所の冠水対策について

市の考えを問う。 

 

（２）遊水地の必要性について問う。 

 

 

 

（１）施設更新の予定について問う。 

 

（２）小規模校における教育環境について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和３年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月６日（月） 午前１０時４０分～１１時１０分 

 

質 問 者 20番議員 中山 弘幸 君（会派：うき未来 21） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 学校におけるい

じめ対策について 

 

 

 

 

２ 三角駅周辺の環

境整備について 

 

 

 

 

３ 三角町金桁地区

の大雨による冠水

及び国道の冠水対

策について 

 

 

 

 

 

４ 新型コロナウイ

ルスワクチン接種

について 

 

（１）いじめ事案に対する対応について 

 

（２）教育長のいじめに対する認識について 

 

 

 

（１）三角駅裏の公園の管理について 

 

（２）三角駅周辺の街頭の管理について 

 

 

 

（１）本年 8月 13日の大雨による金桁地区及び国道の冠

水状況について 

 

（２）国道冠水時の対応について 

 

（３）今後の対策について 

 

 

 

（１）交通弱者に対する配慮について 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 


